

Biofermes - Et si toute la France passait en agroécologie

Favoriser l'essor de l'agro-écologie en France, c'est l'ambition du projet Biofermes, véritable tête de pont pour essaimer des petites fermes productives et écologiques.

Qui n'a jamais entendu parler d'agro-écologie ? Comme son nom l'indique, il s'agit de réconcilier agronomie et écologie. Elle dépasse donc l'agriculture biologique et connaît un vif intérêt avec notamment la fabuleuse expérimentation de la ferme du Bec-Hellouin.

Parallèlement au déclin des fermes françaises, il existe un véritable engouement pour s'installer en agroécologie, qu'il s'agisse de paysans implantés ou de noé-ruraux.

L'objectif de Biofermes est de s'appuyer sur le réseau existant des principaux acteurs de l'agro-écologie en France, et notamment la ferme de Sainte-Marthe. De grands noms se sont engagés pour promouvoir cette initiative : **Pierre Rabhi, Vandana Shiva**, Colline Serreau, Cyril Dion, Louis-Albert de Broglie...

En contribuant à Biofermes, vous favorisez la diffusion des formations en agro-écologie et vous contribuez à la mise en réseau des pionniers et formateurs de l'agro-écologie.

eco-SAPIENS est mentor du projet Biofermes sur KissKissBankBank. Et vous ?

[Je soutiens Biofermes](#)

eco-SAPIENS 08/12/17